

COMMUNIQUE DE PRESSE

Orsay, le 25 novembre 2013

L'Etablissement public Paris-Saclay (EPPS) et EDF signent la vente du terrain pour la construction du campus de formation d'EDF.

L'EPPS a signé avec EDF-Sofilo la vente du terrain de 3.5 hectares qui accueillera le nouveau Campus d'EDF à Paris-Saclay. Implanté à côté du centre R&D déjà en chantier, ils constitueront l'ensemble EDF LAB qui sera le plus grand centre industriel de recherche et de formation en Europe Véritable pôle d'excellence du Groupe au service de l'innovation et de la formation, EDF Lab ouvrira ses portes en 2015.



Crédits : Architectes : Centre de formation ECDM / Centre R&D Francis Soler

L'implication du groupe EDF dans le projet Paris-Saclay

EDF Lab a vocation à être, en tant que partenaire des établissements académiques présents et à venir, un élément moteur dans la création et l'essor du campus de Paris-Saclay.

Le groupe participe déjà à de nombreux projets de recherche communs avec des entreprises et des centres de recherche présents sur le territoire : Air Liquide, Ecole polytechnique, CNRS, Supélec, CEA....

Représentant un investissement de 400 millions d'euros, EDF Lab accueillera, à partir de 2015, 1 500 chercheurs et collaborateurs de la recherche (doctorants, ingénieurs de recherche et partenaires), et à partir de 2016, 20 000 stagiaires qui seront formés chaque année.

En choisissant Paris-Saclay pour implanter son centre R&D d'envergure mondiale et son Campus de Formation, EDF prouve ainsi son soutien et sa confiance dans le développement d'un pôle de recherche scientifique et universitaire de premier plan à Paris-Saclay.

Le Campus EDF



Crédits : ECDM

Le Centre R&D d'EDF

Maître d'ouvrage : EDF/SOFILO - SAS Immobilière du Plateau

Aménageur : EPPS

Architecte: Francis Soler

Surface : 50 000 m² Livraison : 2015



Crédits : Francis Soler

Le quartier de l'Ecole polytechnique au cœur du Grand Paris

Le quartier de l'Ecole polytechnique où s'implante le projet fait partie du grand campus urbain que l'EPPS aménage au sud du plateau de Saclay. Desservi par une ligne de bus en site propre à partir de 2015, puis par la ligne 18 du métro du Grand Paris pour une liaison rapide avec le reste de la métropole, le quartier de l'Ecole polytechnique représente à terme 850 000 m² de constructions neuves, fréquentées par près de 32 000 personnes - étudiants, chercheurs, salariés et habitants.

Maître d'ouvrage : EDF

Immobilière du Plateau

Aménageur : EPPS

Architecte : agence

Surface : 26 000 m²

Livraison: 2016

/SOFILO SAS

ECDM

Les salariés du groupe EDF y bénéficieront d'un cadre remarquable, rassemblant autour de la station du métro du Grand Paris des habitations, commerces et services, un dense tissu d'entreprises innovantes (centres de recherche et développement, instituts thématiques, PME, ETI...) et des établissements d'enseignement supérieur et de recherche de l'université Paris-Saclay.

Contact presse EPPS:
Agence Manifeste / Lorraine Froment
lorraine.froment@manifeste.fr – 01 55 34 99 87

A propos de l'Etablissement public Paris-Saclay :

L'Etablissement public Paris-Saclay, créé en 2010 par la loi relative au Grand Paris, a pour objet d'impulser et de coordonner le « développement du pôle scientifique et technologique du plateau de Saclay, ainsi que son rayonnement international ». Il est aménageur de zones d'aménagement concerté dans le périmètre de l'Opération d'Intérêt National.

Le projet opérationnel est aujourd'hui mis en œuvre dans les deux quartiers de l'Ecole polytechnique et de Moulon :

- 102 000 m² de chantiers sont en cours ou en passe d'être lancés : Centre R&D EDF et Campus EDF, Lieu de Vie, extension des laboratoires de l'Ecole polytechnique, Institut des Sciences Moléculaires d'Orsay, Institut Mines-Télécom ...
- 143 000 m² sont attribués : Ecole Centrale Paris, résidence étudiante de 350 logements, ENSAE ParisTech, Centre de nanoscience et de nanotechnologie...
- 144 000 m² sont en cours de consultation : Ecole Normale Supérieure de Cachan, salle de sports de combat, Neurosciences, laboratoires de physique...
- 190 000m² sont à l'étude et leur financement assurés : Pôle Pharmacie-Biologie-Chimie de l'université Paris-Sud, bâtiment d'enseignement de la physique, Incubateur-Pépinière-Hôtel d'entreprises...
- S'y ajoutent 2000 logements étudiants et 1700 logements familiaux pour lesquels des consultations seront engagées fin 2013 / début 2014.